



地域の絆を深め町に活力を! 3地区で町民運動会を開催!!



只見・朝日・明和の3地区で
それぞれ年に一度開催している
町民運動会が今年も9月20日
に盛大に行われました。

町民運動会は、スポーツを通して
交流や親睦を深め明るい
地域づくりを推進する事を目的
に各振興センターが行っている
事業で、小さな子どもからお
年寄りまで年齢・性別を問わず
交流し親睦を深める事ができ
る只見町唯一のイベントでもあ
ります。

競技は全ての年齢の方が参
加できるよう考え方られており、
参加する方はもちろん、応援す
る方も楽しめる内容になつてい
るので会場では多くの笑顔が
見られました。

生活習慣の違いなどで普段
はなかなか交流できない方とも
交流ができる運動会は、「人」と
「人」とのつながりを深め、地域
の絆もさらに深まり、それは町
の活力にもつながるものだと思
います。

残念ながら今年は運動会に
参加できなかつたという方は、
ぜひ来年は運動会に参加して
いただき皆さんで今年以上に運
動会を盛り上げましょう!



①・②・③番号順に只見・朝日・明和地区での綱引きです。③の明和地区の綱引きでは定期的に布沢地区を訪れ農作業などを行っている宇都宮大学のサークル「Dフレンズ」が助っ人として参加してくれました。④昨年優勝の山村留学生チームは今年は最下位となってしまいましたが来年に期待です！⑤今年も明和の区長さんの顔で見事な福笑いが完成！⑥朝日地区の粉の中から飴を探し出す種目は運動会の定番で見事に真っ白です!!⑦玉入れは大量得点のチャンス！⑧大人も本気で走った朝日の地区対抗リレー！⑨子ども達の熱烈な応援を受け縄よりも力が入ります⑩明和地区では美味しい南郷トマト早食い競争！⑪明和地区恒例の仮装で聖火入場。今年は進撃の巨人でした！⑫今年も発行した40年以上の歴史がある明和地区の運動会新聞「照ヶ丘タイムス」⑬只見地区運動会に「ころがしタル」は外せません⑭親子で選手宣誓ができるのは町民運動会だけです！